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令和５年 第１０回委員会会議録 

１ 開催年月日 令和５年５月８日（月） 

２ 開閉会時刻 開会：午前10時30分 閉会：午前11時12分 

３ 場   所 福岡市選挙管理委員室 

４ 出席委員  稲員委員長、大石委員長職務代理者、江藤委員、石井委員 

５ 事務局職員 事務局長、選挙課長、庶務係長、選挙係長 

６ 傍 聴 者 なし 

７ 議   題 

（１）報告事項 

  ① 令和４年度明るい選挙出前授業の実施状況について 

（２）その他 

次回以降の委員会の開催予定日時 

     ・令和５年５月22日（月）午前10時30分 

     ・令和５年６月５日（月）午前10時30分 

     ・令和５年６月20日（火）午前10時30分 

８ 議事次第（○：出席委員、▲：事務局職員） 

（１）報告事項 

報告事項について、事務局から資料の説明・報告を行った。 

（２）その他 

   ・次回以降の委員会の開催日時は、資料記載のとおり決定した。 

【質疑等】 

○ 出前授業の実施状況について、西区は小、中学校での実績がないが、学校か 

らの申し込みがなかったのか。  

    ▲ その通りである。  

○ 出前授業の実施校が少ないように感じる。学校に選挙管理委員会だけでなく、 

教育委員会からも働きかけていただき、市全体で主権者教育についてさらに力 



を入れていく必要がある。 

 また、授業のテーマについても、生徒がより身近に感じられるテーマを取り 

上げ、生徒が視野を広げ、暮らしと政治の結びつきについて深く学べるような 

内容にしていくべきと感じる。 

○ 授業のカリキュラムの中に取り入れていくべきだと感じる。選挙管理委員会 

として教育委員会にそういった働きかけを行う方法はあるのか。 

    ▲ 行政委員会同士での協議や依頼を行うことはできるが、進め方については今 

後検討が必要である。主権者教育はカリキュラムに入っていると思われるため、 

その中で出前授業を積極的に活用していただけるよう、動画の活用も含め周知 

していきたいと考えている。 

○ 出前授業を実施している学校について、毎年決まった学校が実施しているよ 

うである。教育委員会と連携しながら、他の学校にも普及させていく必要があ 

る。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 


